



## Badminton-Camp des TV Werther: Teamgeist stärken

Schwarzlichtlampen an den Spielfeldrändern, reflektierende Farben auf den Linien – und dann gingen die Lichter aus. 22 Nachwuchsspieler des TV Werther im Alter von neun bis 18 Jahren machten beim Trainingscamp eine Badmintonerfahrung der besonderen Art. Allein die Linien, ihre weißen Shirts, die weiß geschminkten Gesichter und die präparierten Schläger und Bälle waren sichtbar – eine Atmosphäre zwischen Sport und Disco. »Das Spiel ist so etwas langsamer. Wir lernen uns auf dem Feld richtig kennen«, schwärmte

ein Jugendlicher. Neben dem Fun-Turnier boten die Organisatoren und Trainer Lukas, Jonas und Sofie Osterloff, Jochem Kießling-Sonntag, Dennis Koppenbrink sowie Ramazan Turhan intensive Übungseinheiten mit Videoanalysen an. Doch vor allem ging es darum, den Teamgeist zu stärken. Und so waren sich alle Beteiligten einig, dass die Mannschaften und Spieler während der zwei spannenden Tage enger zusammengerückt sind – und dass das Camp im nächsten Jahr wiederholt werden soll.